
 

 

 

 

 

 

令和４年度 学校評価アンケートの集計結果 

校長 椿田 克之 

 

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。今年度の学校評価アンケ

ートについて、オンラインを活用して令和５年２月６日（月）～２月１０日（金）に実施しました。集計し

た結果、児童数 513名中 360件（約７０．２％）の回答をいただきました。ありがとうございました。 

 

【設問項目の集計結果について】 

学校評価アンケートの各設問の児童と保護者の集計結果は、2・3面をご覧ください。児童の「３ 授業

で友達と意見を交わしていますか」の肯定的な回答が昨年度より１５ポイント増加し、感染症対策を講じな

がらも対話的な学びができていることがわかりました。保護者の「６ 子供は道徳の授業を通して考えを深

めている」について肯定的な回答は微増しましたが、「分からない」とした保護者が約２割と昨年度と同じ

傾向でした。 

今年度の集計結果では、各設問について「とても思う」「そう思う」と肯定的な回答が昨年度より微減微

増となりましたが、多くの児童・保護者の皆さまがご理解いただけていることがわかりました。本校の教育

活動について保護者・地域への発信をさらに行い、子供たちの様子を伝えてまいります。 

 

【自由記述について】 

自由記述につきましては、１２９名の保護者の方々から多岐にわたってご意見・ご感想をいただきました。

記述内容別では、約４０名の方から感謝のお言葉をいただき、ありがとうございました。また、１学級あた

りの児童数や副担任制、校舎工事による校庭利用制限についてご指摘いただきました。お気持ちは十分理解

しておりますが学校で決めていることではないため、ご意見については関係機関へ伝えてまいります。 

以降、内容で分けて記載をします。 

 

〔教員の指導力不足について〕 

教員の指導力不足についてご指摘をいただき、改善しきれなかったことやご心配をおかけしたことに

ついては大変申し訳なく思っております。教員全体の質を高めるために校内研修や管理職による授業観

察を続け、子供たちについては担任任せではなく学年や全校で指導を行ってまいります。今後も家庭と

連携しながら教育活動を行います。 

 

〔校内のルールについて〕 

 水泳指導時の水着の種類や休み時間の校庭や体育館の利用、感染症対策など多岐にわたり、ご指摘を

いただきました。校内のルールにつきましては、実態に合わないものや以前から変わらないものなど担

当で話し合いながら一つ一つ改善しているところです。時代の変化と児童の実態を見ながらこれからも

改善していきます。 

 

（続きは、４面をご覧ください。） 
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令和４年度　学校評価アンケートの集計結果について

　日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

今年度の「学校評価アンケート」の結果がまとまりましたので、お知らせいたします。ご協力感謝申し上げます。

今後は、この結果を参考に、課題意識をもって改善に取り組み、本校の教育活動に充実に努めてまいります。
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児童　  道徳の授業でいろいろな考え方を知ることができていますか。

保護者  子供は道徳の授業を通して考えを深めている。

5
児童　  行事のまえに自分のめあてを決めていますか。

保護者  子供は行事にめあてをもって取り組んでいる。
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児童　  自分の良いところが分かりますか。
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児童　  先生は自分のことを考えてくれていますか。

保護者  学校は、子供の実態に合った指導の仕方を考えている。

児童ア・イの合計

保護者ア・イの合計

8
児童　  先生は自分の話をよく聞いてくれますか。

34%

23%

39%

65%

19%

6%

8%

0%

5%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児童

保護者

54%

11%

34%

59%

8%

8%

4%

2%

20%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児童

保護者

51%

15%

38%

56%

8%

11%

4%

4%

13%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児童

保護者

53%

17%

36%

59%

7%

10%

3%

4%

10%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児童

保護者

43%

15%

34%

65%

13%

11%

10%

2%

7%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児童

保護者



（１面の自由記述の続き） 

 

 〔学習道具の持ち帰りについて〕 

特にタブレット端末の持ち帰りについてご指摘をいただきました。タブレット端末については練馬区

で契約したリース品であるため学校独自に買い替えることはできません。必要な時にタブレット端末が

いつでも使えるようにすることが学校のできることです。タブレット端末だけでなく教科書やノートな

ども含めて学校で保管するための教室環境や持ち帰りのルールなど、子供たちの荷物を軽くするために

学校で何ができるか現在、検討しています。 

 

 〔学校行事について〕 

   運動会や展覧会、保護者会の在り方など様々なご意見がありました。ほとんどが感染症対策による従

来からの変更や緊急の対応に対するご意見でした。今年度の方法がよかったなどのご意見もあったことか

ら皆様のご意見を参考にしながら、「児童の主体性を高める」「家庭との連携を図る」など目的が達成でき

るように行事や取組の工夫・改善を行ってまいります。 

 

 〔その他〕 

キャリアパスポートや教員との連絡方法など多くのご意見をいただきました。ここでは全てについて

お伝えしたいのですが、紙面の関係上お伝えできず申し訳ありません。いただいたご意見については校

内の教職員で共有し、これからの改善に努めてまいります。 

 

【令和５年度について】 

１．登校時刻について 

  登校時刻を８時１５分から８時２５分に変更することについて３名ご意見（要約）をいただきまし

た。 

・全国的に教員の勤務時間が問題視されており、改善していくためによいことである。 

・全校生徒の朝のリズムを変えるより先生方が１０分早く出勤すればよいのではないか。 

・校舎内に入れない理由は何か。特に天候の悪い日は早めに校舎に入れたほうがよい。 

    ご意見ありがとうございました。教員の勤務時間を早めることも検討しました。現在、勤務時刻前

から出勤して授業の準備や授業以外の事務業務を行っている教員が多くいることと他校との会議時刻

から、教員の勤務時間を変えることの影響は大きいと考えました。 

令和５年度から児童の登校時刻を８時１５分からとさせていただきます。お考えを聞かせていただ

き、ありがとうございました。なお、現在も行っている天候の悪い日に早く登校した児童は、職員室

周辺の廊下で待つようにすることは継続して行います。 

 

２．緊急連絡網について 

緊急連絡網の廃止について反対のご意見もなかったことから、令和５年度から緊急連絡網は配布を

しないこととし、緊急時の連絡はメールで行ってまいります。学校評価アンケーとでは、緊急連絡網

廃止の考えに賛成という１名のご意見をいただきました。 

 

３．年間予定について 

   学校評価アンケートの中には、「行事や予定を早く知らせてほしい」「学校だよりや学年だよりを

２週間早めてほしい」とのご意見がありました。最新の年間予定を３月中に令和５年度の年間予定を

ホームページに掲載します。ご確認いただくともに、詳細については４月以降、担任にご確認をお願

いします。 


